

KEMU'JIZATAN AL-QUR'AN

¹Sheila Aulya, ²Nida Nur Najihah, ³Nur Halimah Tusaqdiah, ⁴Hendrayadi

Email : Sheilaaulya1206@gmail.com

ABSTRAK

Al-Qur'an adalah sumber utama ajaran Islam. Semua orang yang percaya pada al-Qur'an percaya bahwa itu adalah wahyu yang diturunkan oleh Allah SWT karena keberadaannya (wurud) adalah pasti. Mentadabburi Al-Quran adalah kewajiban, dan berinteraksi dengannya adalah keharusan. Hidup di bawah naungannya adalah kenikmatan yang luar biasa yang hanya dapat dinikmati oleh mereka yang dapat merasakannya; kenikmatan ini meningkatkan dan mensucikan hidup. Kenikmatan seperti kelembutan, kebahagiaan, ketenangan, ketenteraman, kenyamanan, dan kelapangan hanya dapat dirasakan oleh mereka yang benar-benar hidup di bawah naungannya.

Kata kunci: *Mu'jizat, Al-Qur'an*

ABSTRACT

The Qur'an is the main source of Islamic teachings. Everyone who believes in the Qur'an believes that it is a revelation sent down by Allah SWT because its existence (wurud) is certain. Mentadabburi Al-Quran is an obligation, and interacting with it is a must. Living under its shelter is a great pleasure that can only be enjoyed by those who can taste it; this enjoyment enhances and sanctifies life. Pleasures such as tenderness, happiness, serenity, peace, comfort, and spaciousness can only be felt by those who truly live under its auspices.

Keywords: *Miracles, Al-Qur'an*

PENDAHULUAN

Bahasa Arab adalah bahasa yang sangat indah di mana Al-Quran ditulis. Baik struktur, gaya bahasa, maupun kekuatan penyampaian Al-Quran membuat bahasa Arab luar biasa dan indah. Karena tidak mungkin bagi seorang nabi yang buta huruf seperti Nabi Muhammad SAW untuk menulis kitab dengan bahasa yang begitu indah, kekuatan sastra Al-Quran adalah salah satu bukti kemujizatannya. Kemujizatan Al-Quran memberikan bukti yang kuat bahwa wahyu yang terkandung di dalamnya adalah asli dan benar. Kemujizatan Al-Quran sangat membantu memperkuat iman dan keyakinan umat Muslim, dan menarik banyak orang untuk mempelajari dan memahami pesan yang terkandung dalam kitab suci ini.

HASIL DAN PEMBAHASAN

A. Pengertian Mu'jizat Al-Quran

Salah satu mukjizat Allah yang diberikan kepada Nabi Muhammad SAW adalah Al-Qur'an, yang disebut sebagai al-furqan, al-shifa', dan al-huda, yang menunjukkan bahwa Al-Qur'an memiliki banyak dimensi dan luas. Selain itu, Al-Qur'an mengandung isyarat ilmiah yang sangat dihargai oleh ilmuwan modern. Al-Quran memiliki banyak ayat yang menjelaskan tentang penciptaan bumi dan tujuh langit, serta banyak ayat yang membenarkan kerasulan Nabi Muhammad SAW. Karena itu, sebagai kitab yang diberikan kepada umat terakhir, Al-Quran terus menjadi mukjizat yang tidak pernah kehilangan keasliannya dan tetap relevan sepanjang zaman. Oleh karena itu, setiap kali kita membaca Al-Quran, kita akan tahu bahwa itu benar setiap saat. Oleh karena itu, Al-Quran selalu benar baik dalam hal ajarannya, berita ghaib, atau ilmu pengetahuan sains yang paling baru.

Menurut bahasa, kata mukjizat berasal dari kata i'jaz, yang merupakan bentuk mashdar dari kata fi'il, seperti a'jaza-yu'jizu, yang berarti lemah. memberi makna bahwa menggambarkan Al-Qur'an sebagai sesuatu yang memiliki kemampuan untuk mengurangi berbagai hambatan yang menghalangi penciptaan karya serupa. Miracle adalah ketika Anda dapat melemahkan lawan Anda sehingga mereka tidak dapat berbicara. Menurut istilah, mukjizat adalah peristiwa luar biasa yang terjadi melalui seorang Nabi sebagai bukti kenabiannya. Dalam beberapa redaksi, Mukjizat juga didefinisikan sebagai sesuatu yang tidak dapat dilihat yang ditunjukkan Allah SWT kepada para Nabi dan RasulNya sebagai bukti bahwa Dia benar-benar nabi dan rasul.

Al-Qur'an merupakan mukjizat yang nyata bagi seluruh manusia yang menunjukkan bahwa Al-Qur'an benar adanya semata-mata datang dari Allah SWT. Tujuan sebenarnya dari kemukjizatan ini adalah untuk menjelaskan kebenaran dan keotentikan Al-Qur'an serta Rasul yang membawanya. Selanjutnya, akan terbukti bahwa Al-Qur'an adalah sirath al-mustaqiim, atau jalan yang benar, dan bahwa semua yang terkandung di dalamnya adalah sebuah kebenaran. Dengan kemajuan pesat dalam ilmu pengetahuan dan teknologi, kemujizatan Al-Qur'an semakin diperkuat. Rasulullah SAW diutus oleh Allah untuk mengeluarkan manusia dari kegelapan ke cahaya dan membimbing mereka ke jalan yang benar.

B. Aspek Kemujizatan Al-Quran dan kadarnya

Menurut umat Islam, aspek kemujizatan Al quran merujuk pada sifat-sifat luar biasa dan unik yang terdapat dalam Al quran, yang dianggap sebagai bukti keabsahan dan keunggulan kitab suci tersebut. Di sisi lain, aspek kemujizatan Al

quran merujuk pada jumlah dan variasi kemujizatan yang terdapat dalam Al quran. Adapun beberapa aspek kemukjizaan, yaitu:

1. Keunggulan Bahasa: Al Quran diturunkan dalam bahasa Arab yang sangat indah dan eksklusif, dengan gaya bahasa yang unik, struktur kalimat yang kompleks, dan penggunaan kata-kata yang mengesankan. Meskipun bahasa Arab menjadi salah satu bahasa yang paling berkembang dan dikenal pada masa turunnya, Al Quran tetap menjadi standar tertinggi untuk keindahan bahasa Arab.
2. Prediksi Ilmiah: Al-Quran mengandung beberapa pernyataan ilmiah yang relevan dengan kemajuan teknologi saat ini. Misalnya, Al-Quran menyebutkan struktur alam semesta, siklus air, dan perkembangan embrio manusia dalam rahim ibu. Pernyataan-pernyataan ini sesuai dengan pengetahuan ilmiah yang hanya dapat divalidasi oleh kemajuan ilmiah kontemporer.
3. Konsekuensi dan Keutuhan: Al Quran tidak memiliki kontradiksi atau ketidakkonsistenan. Al Quran tetap konsisten dalam pesannya meskipun diturunkan selama waktu yang lama. Ini menunjukkan bahwa Al Quran memiliki satu sumber dan tidak terpengaruh oleh hal-hal dari luar.
4. Keharmonisan Hukum: Al Quran menawarkan sistem hukum yang lengkap dan menyeluruh yang mencakup berbagai aspek kehidupan, seperti ibadah, moralitas, pernikahan, warisan, dan sistem peradilan. Hukum Al-Quran masih relevan dan dapat diterapkan dalam berbagai situasi, meskipun diturunkan selama waktu yang lama.
5. Kecocokan Struktur: Al Qur'an memiliki struktur ayat yang unik dan simetris. Al-Quran mengandung beberapa pola bacaan dan matematis tertentu, seperti pengulangan kata-kata tertentu, urutan angka, dan pengaturan ayat-ayat. Kecocokan struktur ini dianggap sebagai bukti kemujizatan Al Quran.

Pada dasarnya, kemujizatan Al quran menunjukkan bahwa terdapat banyak aspek kemujizatan yang ada dalam Alquran. Terlepas dari beberapa contoh yang disebutkan di atas, ada juga banyak interpretasi yang berbeda untuk mengidentifikasi kemujizatan Alquran, dan penelitian terus dilakukan untuk mendapatkan pemahaman yang lebih baik tentang kemujizatan Alquran.

C. Hikmah Mu'jizat Al-Quran

Berikut ini adalah beberapa hikmah dari mujizat Al-Quran: Hikmah yang terkandung dalam mujizat Al-Quran sangat luas dan bervariasi.

1. Bukti Keaslian Al-Quran: Mujizat dalam Al-Quran, termasuk bahasa yang luar biasa, prediksi masa depan, keajaiban sastra, dan pengetahuan ilmiah yang mendahului zamannya, mendukung keyakinan umat Muslim bahwa Al-Quran adalah wahyu ilahi.
2. Petunjuk bagi Umat Manusia: Mujizat-mujizat Al-Quran, baik dalam bidang bahasa, sains, atau ramalan, memberikan petunjuk bagi umat manusia tentang kekuatan dan pengetahuan Allah SWT. Mereka mengingatkan kita akan kebesaran-Nya dan menegaskan bahwa Al-Quran adalah sumber hukum dan pedoman hidup yang sempurna.
3. Pembuktian Kekuasaan Allah: Mujizat-mujizat yang ditemukan dalam Al-Quran adalah bukti langsung dari kekuatan besar Allah. Mujizat-mujizat ini memperkuat iman umat Muslim dan mengingatkan mereka pada kekuatan

tak terbatas Allah. Mereka menunjukkan bahwa Dia memiliki kendali penuh atas segala sesuatu dan bahwa Dia tidak dapat melakukan sesuatu yang tidak mungkin bagi-Nya.

4. Pemantapan Iman: Mujizat-mujizat yang ditemukan dalam Al-Quran memperkuat iman orang-orang yang beragama Muslim dan memberi mereka keyakinan bahwa Islam adalah agama yang benar. Ketika orang melihat dan mempelajari keajaiban Al-Quran, mereka merasa lebih dekat dengan Allah dan merasakan kekuatan iman mereka.
5. Alat Dakwah: Mujizat-mujizat Al-Quran juga dapat digunakan sebagai alat dakwah untuk mendorong orang lain untuk memahami dan menerima ajaran Islam. Ketika kita menyampaikan dan menjelaskan mujizat-mujizat Al-Quran kepada orang lain, mereka dapat memahami kebenaran Al-Quran dan menerima Islam sebagai agama yang benar.

Secara keseluruhan, ada alasan kuat di balik adanya mujizat dalam Al-Quran. Mereka memperkuat keyakinan, menunjukkan kekuatan dan pengetahuan Allah, dan memberi petunjuk kepada orang-orang dalam menjalani hidup mereka dengan mengacu pada wahyu-Nya.

KESIMPULAN

Hasilnya adalah bahwa Al-Quran menunjukkan tanda-tanda kemukjizatan yang luar biasa. 1) Konsistensi Ilmiah: Al-Quran mengandung banyak pengetahuan ilmiah yang belum diketahui pada masa pengungkapannya. Pernyataan tentang perkembangan embrio manusia, siklus air, dan peran gunung sebagai paku penjaga Bumi adalah beberapa contohnya. Ini sesuai dengan kemajuan ilmiah kontemporer. 2) Prediksi yang Akurat: Beberapa ramalan dalam Al-Quran telah terbukti benar. Misalnya, Al-Quran mengatakan bahwa Romawi akan kalah dalam perang melawan Persia, tetapi kemudian mengatakan bahwa Romawi akan memenangkan pertempuran. 3) Keunikan Struktur: Al-Quran memiliki struktur yang unik dan kohesif. Meskipun diturunkan selama dua puluh tiga tahun dan mengandung ayat-ayat yang diturunkan dalam berbagai situasi, ia tetap memiliki kesatuan tema yang mengalir dan keutuhan yang luar biasa. 4) Keindahan Bahasa: Bahasa Al-Quran sangat dihormati karena kesempurnaannya dan keindahannya. Bahasa Al-Quran memiliki kekuatan dan efek yang mendalam. 5) Tantangan bagi Penyusun: Al-Quran secara eksplisit menantang orang untuk membuat surah atau bahkan satu ayat yang sebanding dengan keunggulan Al-Quran, tetapi hingga saat ini, tidak ada yang mampu mengatasi tantangan ini. 6) Namun, penting untuk diingat bahwa kesimpulan tentang kemukjizatan Al-Quran adalah subjektif dan dapat berbeda-beda untuk setiap orang. Orang-orang tertentu mungkin melihat Al-Quran sebagai inspirasi dan keajaiban, sementara orang lain mungkin melihatnya dengan skeptis.

DAFTAR PUSTAKA

- Abdurrahman, A., & Siregar, A. (2021). *Bimbingan Konseling Pendidikan Islam Kajian Praktis Di Pondok Pesantren*.
- Al Habsyi, A. Z. A. (2020). *Rahasia Nama dan Sifat Al Qur'an (Vol. 1)*. PT. Rayyana Komunikasindo.
- Yunus, M. (2017). Pendidikan Al-Hikmah Dalam Al-Qur'an. *Istiqlal: Jurnal Pendidikan dan Pemikiran Islam*, 4(2).